

## Un nouveau boulodrome en vue à Croix-Rouge



Le terrain est en réfection complète.

A l'époque des premiers travaux pour le site propre de Croix-Rouge, la ville de Reims avait dessiné et créé un boulodrome tout neuf pour la section pétanque de l'association Croix-Rouge animation et promotion.

Il était constitué de plusieurs petits terrains fort joliment dessinés, très esthétiques à voir, mais impraticables pour la section Acrap qui navigue en terres de championnat : Christian Gérard, animateur de la section, avait levé les bras au ciel : « Ce sont de très beaux petits terrains pour les boulistes familiaux du dimanche. D'une part, ils sont trop petits, et d'autre part ils ne sont absolument pas aux normes fédérales pour l'organisation de concours et de championnats ! »

Or l'Acrap reçoit régulièrement de nombreuses équipes pour des épreuves officielles. Il est arrivé que plus de 600 boulistes se retrouvent sur ses anciens terrains non aménagés, derrière l'hippodrome.

« Nous avons apprécié les efforts de la ville, mais si les ser-

vices municipaux avaient eu l'idée de nous contacter pour se renseigner sur nos besoins avant de se lancer dans un boulodrome paysager inadapté qu'il faut maintenant casser et reconstruire, bien du temps et de l'argent auraient été gagnés ! »

Après plusieurs rencontres avec Monique Nassau, adjointe au sport, le terrain est en cours de réfection complète aux normes réglementaires.

« Il restera à régler le problème de l'éclairage que nous devons pouvoir manœuvrer à la demande en cas de concours, alors qu'il est actuellement raccordé à l'éclairage public », précise le président de l'Acrap, Jean-Jacques Lapique.

Désapprouvant ce qu'ils considèrent comme des gaspillages qui auraient dû être évités par une concertation préalable, les conseillers municipaux Eric Quénard (PS) et Michel Guillaudeau (PCF) ont demandé, chacun de leur côté, à connaître le montant des nouveaux travaux en cours.